

Imponen récord reservas internacionales (Reforma 24/01/12)

Imponen récord reservas internacionales (Reforma 24/01/12) Tan sólo del 16 al 20 de enero de 2012, el saldo de las reservas presentó un incremento semanal de mil 62.5 millones de dólares. Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 enero 2012).- Ante las aportaciones petroleras, las reservas internacionales del País alcanzaron su segundo máximo histórico del año, al ubicarse en 145 mil 175 millones de dólares, reveló información del Banco de México (Banxico). Tan sólo del 16 al 20 de enero de 2012, el saldo de las reservas presentó un incremento semanal de mil 62.5 millones de dólares, lo que permitió contabilizar un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 2 mil 699 millones. El Banco Central explicó que la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares. Otro elemento que gravitó en el comportamiento del indicador de reservas fue un aumento de 62 millones de dólares, derivado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. La base monetaria disminuyó 12 mil 560 millones de pesos, alcanzando un saldo de 731 mil 989 millones. Según el Banco de México, esa cifra implicó una variación anual de 11.7 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 20 de enero significó una disminución de 31 mil 503 millones de pesos en lo que va del presente año, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Dicho comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria. La base monetaria se refiere a los billetes, monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 enero 2012